

Le Directeur Général d'ELECTIONS CAMEROUN (ELECAM), Eric Essousse, fait face aux critiques concernant le processus d'inscription sur les listes électorales.

En effet, le Directeur Général d'ELECAM, Eric Essousse a admis la mauvaise qualité du matériel d'inscription utilisé par l'institution, ce qui a entraîné des difficultés pour les Camerounais souhaitant s'inscrire. Cependant, M. Essousse a affirmé que des mesures étaient en cours pour résoudre ces problèmes.

Des kits de deuxième génération défaillants ont été identifiés par le Directeur Général, ce qui a compromis le bon déroulement des inscriptions. Il a expliqué que malgré l'acquisition récente de ces kits, leur qualité laissait à désirer. "Depuis mon prédécesseur Mohamadou Tanimou, nous avons des Kits de première génération de très bonne qualité. Nous avons fait venir le kit de deuxième génération qui n'est pas bons et nous nous battons à vite régler cette situation. L'Etat a donné les moyens et nous sommes en train de renouveler le matériel", a-t-il déclaré.

Pour remédier à cette situation, l'État a débloqué des fonds sur instruction du Président de la République afin d'aider ELECAM à atteindre son objectif d'inscrire un maximum de Camerounais sur les listes électorales en prévision des prochaines élections. L'institution électorale se mobilise activement pour renouveler le matériel défaillant et garantir un processus d'inscription fluide et transparent.

ELECAM s'engage ainsi à résoudre les problèmes liés au matériel d'inscription et à offrir aux citoyens camerounais la possibilité de s'inscrire de manière efficace et sécurisée en vue des prochaines échéances électorales.